

Kegiatan Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Dalam Menjaga Kamtibmas di Bulan Ramadhan

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)

Mar 22, 2024 - 08:53



Kegiatan Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Dalam Menjaga Kamtibmas di Bulan Ramadhan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Parungkuda kembali mengambil langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan kegiatan Patroli Biru dalam laporan yang disampaikan

oleh Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E, MH, disebutkan bahwa kegiatan patroli tersebut dilaksanakan mulai pukul 24.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan patroli ini melibatkan beberapa petugas patroli terlatih, antara lain Aipda Heri, Bripta R. Sutikno, dan Bripta Anton. Mereka menjelajahi wilayah hukum Polsek Parungkuda yang meliputi Jalan Raya Siliwangi Parungkuda serta beberapa wilayah di sekitarnya, seperti Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, dan Desa Pondokasolandeuh.

Dalam narasi yang disampaikan oleh Kapolsek, disebutkan bahwa tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas, seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), yang sering terjadi di wilayah tersebut. Selain itu, langkah ini juga diambil untuk mengantisipasi potensi terjadinya konflik antarindividu, seperti perang sarung dan kegiatan geng motor, khususnya selama bulan Ramadhan.

Dalam hasil patroli yang dilaporkan, petugas patroli telah memberikan himbuan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap kejahatan yang mungkin terjadi pada malam hari. Mereka juga berperan aktif dalam memberikan informasi terkait situasi keamanan kepada masyarakat guna mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Patroli tersebut dilaksanakan di titik-titik rawan kriminalitas guna memastikan terciptanya keadaan yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dalam kesimpulan laporan, Kapolsek Parungkuda menyatakan bahwa situasi dan kondisi wilayah tersebut saat ini dalam keadaan aman terkendali. Langkah-langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Parungkuda diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat selama bulan Ramadhan.